
Die Anfrage wurde im Vorfeld der Sitzung bereits schriftlich beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Schmitz-Porten bat zusätzlich darum, bei den SWB anzuregen, dass an der 
Haltestelle im Zentrum ein zusätzlicher Windschutz angebracht wird. 


